



En Jornadas de Derecho en Sede de Guanacaste

## Rinden homenaje póstumo a Luis Paulino Mora

12 ABR 2013 Sedes Regionales



Nora María Lizano viuda de Mora y su hija Nora Lía Mora Lizano agradecieron a las autoridades universitarias el reconocimiento a la labor de enseñanza que realizó su esposo y padre (foto Anel Kenjekeeva).

En el marco de la celebración de las **Primeras Jornadas de Derecho Penal y Procesal Penal**, organizadas por la Sede de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica; estudiantes, profesores y trabajadores del Poder Judicial, **rindieron homenaje a la labor académica del Dr. Luis Paulino Mora, ex presidente de la Corte Suprema de Justicia.**

Esta ceremonia fue inaugurada por el **M.Sc. Manuel Arroyo Gutiérrez**, magistrado de la Sala III de la Corte Suprema de Justicia, quien señaló que el reconocido ex ministro de justicia, destacó siempre por su lucha en defensa de los derechos y la dignidad humana.

Durante el homenaje, el ex juez y político fue recordado como “**un funcionario comprometido con la gestión pública, los derechos fundamentales, pero sobre todo con la dignidad humana como un elemento vital de la política del estado**”.



En el marco de las I Jornadas de Derecho Procesal Penal celebradas en la Sede de Guanacaste; estudiantes, profesores y miembros de Poder Judicial rindieron un homenaje a Luis Paulino Mora Mora (foto Anel Kenjekeeva).

“Honramos al juez que fue, de sólida carrera en los campos del derecho penal y el derecho constitucional; también recordamos al maestro que supo transmitir conocimientos con un peculiar estilo, donde la generosidad competía con su sabiduría innata; y rescatamos al ciudadano modelo comprometido con la función pública y con los más altos valores de la patria, que lo vio nacer” manifestó Arroyo.

Doña **Nora María Lizano Castillo, viuda de Mora**, agradeció a las autoridades universitarias el homenaje a su esposo, y resaltó que el fundador de la Sala IV, fue un “hombre muy especial en el ámbito familiar” que compartió con ella y sus hijos, los ideales de una “justicia resolutoria de conflictos sociales y formadora de la democracia participativa”.

Al final del homenaje, **Nora Lía Mora Lizano, hija del ex presidente de la Corte Suprema de Justicia**, aseguró que una de las grandes virtudes de su padre era su capacidad de tomar los retos y desafíos como una oportunidad para crecer.



“En nombre de los profesores y los alumnos de la Maestría en Ciencias Penales queremos rendirle tributo a Don Luis Paulino Mora para agradecerle sus grandes enseñanzas” dijo el Dr. Javier Llobet (foto Anel Kenjekeeva).

---

“Él siempre fue un maestro, fue un hombre que tomaba cada reto como una oportunidad, un hombre que estuvo en el Poder Judicial y lo lideró durante muchos años, por qué **para él las crisis representaban una posibilidad de cambio y de replanteamiento**” manifestó Mora.

## Fortalecimiento académico de la Sede

Durante las *I Jornadas de Derecho Penal y Procesal Penal*, especialistas en distintas áreas del ámbito jurídico, compartieron con la comunidad guanacasteca, varias ponencias enfocadas específicamente en el tema del **principio de la proporcionalidad**.

En esta actividad, jueces y abogados de alto renombre como la M.Sc. Rosaura Chinchilla, la Dra. Teresa Aguado y el Dr. Álvaro Burgos, dictaron conferencias como: *El principio de la proporcionalidad y política criminal costarricense*, *El principio de la proporcionalidad y Las medidas cautelares en el derecho penal juvenil*.



Esta actividad contó con la participación de estudiantes y profesores de la carrera de Derecho de la Sede de Guanacaste, y de varios integrantes de la Escuela Judicial (foto Anel Kenjekeeva).

---

Según el Dr. Gustavo Chan Mora, profesor de la carrera de Derecho de la Sede de Guanacaste, tanto el homenaje como la celebración de la **primera edición de las Jornadas de Derecho Penal y Procesal Penal, forman parte de un proyecto de fortalecimiento académico de las sedes regionales.**

“Por medio de este tipo de actividades se busca rescatar y proyectar el apoyo que la Universidad le brinda a las comunidades a través del quehacer académico de las sedes” manifestó Chan.

Asimismo, el **Dr. Razziel Acevedo Álvarez, director de la Sede de Guanacaste** manifestó que este tipo de actividades son una excelente oportunidad para fortalecer el acceso de la comunidad universitaria a diferentes espacios de reflexión.

“Los espacios de generación de pensamiento son pertinentes en cualquier centro de enseñanza, pero lo son mucho más en las sedes, por qué están alejadas de la capital y en las actividades de este tipo son escasas; sin duda **es una buena oportunidad de aprendizaje para la academia y la comunidad**” afirmó Acevedo.

Las Jornadas de Derecho Penal y Procesal Penal fueron organizadas por la carrera de Derecho de la Sede de Guanacaste en conjunto con la Maestría en Ciencias Penales de la UCR y la Escuela Judicial.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sede](#), [guanacaste](#), [jornadas](#), [derecho](#), [procesal](#), [penal](#), [homenaje](#), [luis](#), [paulino](#), [mora](#).